

Nachrichten von PARA - März 2018

27. März 2018



Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es waren dieses Jahr vorwiegend jüngere Teilnehmer dabei, das gab uns die Möglichkeit, die Beziehung zu diesen meist neuen Teilnehmern zu stärken. Die zwei Teams auf den Fotos traten gegeneinander an und sammelten über zwei Tage fleißig Punkte. Durch Gemeinschaftsspiele wurden Teamgeist und Zusammenhalt gestärkt, aber auch die biblische Geschichte hatte mit Freundschaft und gegenseitiger Unterstützung zu tun. Wir hoffen und beten, dass das Samenkorn dieser Botschaft im Alltagsleben der Kinder aufgeht und Frucht bringt. Wir sind Gott dankbar, dass das Wetter Sport und Spiel ermöglichte und vor allem dafür, dass niemand Heimweh bekam oder sich verletzt hat und natürlich daür, dass uns die Eltern solch großes Vertrauen geschenkt und uns ihre Kinder anvertraut haben.

Derzeit haben wir 7 junge Leute (Brasilianer) bei uns, die ein Jahr lang Mission in verschiedenen Einsatzstellen machen. Zurzeit als ganzes Team und später dann in Zweiergruppen. Sie sind sehr einsatzfreudig und beschlossen nach einer Woche, nicht wie geplant zurückzukehren, sondern ihren Aufenthalt hier noch einmal um fünf Tage zu verlängern. Dafür sind wir gerade in Christianes und Eliels Ferienzeit sehr dankbar. Mehr dazu werden sie uns im nächsten Newsletter berichten.

Nachrichten

17.Januar 2020



FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda

Bereits im Dezember-Newsletter konnten wir von einem Brunnenbau in Uganda berichten. Und nun scho...

[Weiterlesen ... FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

So hieß das Motto des FCM e.V. zur 8. sächsischen Landesgartenschau in Frankenberg. Ziel war es...

[Weiterlesen ... FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

Das erste Novemberwochenende ist für den FCM e.V. traditionell das wichtigste im ganzen Jahr. An...

[Weiterlesen ... FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

03.Dezember 2019



[PARA - Uni-Hockey](#)

Unsere Therapiegäste trainieren Uni-Hockey, seit dem wir den Hallenboden gießen konnten. In die...

[Weiterlesen ... PARA - Uni-Hockey](#)

03.Dezember 2019



[Renascer - Kindertag](#)

Im Monat Oktober haben wir den “Tag des Kindes” gefeiert. Wir gestalteten einen ganz besonder...

[Weiterlesen ... Renascer - Kindertag](#)

08.Oktober 2019



[Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

Hallo, mein Name ist Christian Knösel. Zu mir gehören noch meine Frau Christine und unsere Toch...

[Weiterlesen ... Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

08.Oktober 2019



[FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

Liebe Freunde des FCM. In den letzten Newslettern und auch der aktuellen Zeitung des FCM haben wi...

[Weiterlesen ... FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

08.Oktober 2019



[Renascer - das "Farbenmonster"](#)

Ich freue mich, dass ich wieder unseren Freunden und den Menschen, die an unsere Arbeit glauben, ...

[Weiterlesen ... Renascer - das "Farbenmonster"](#)

08.Oktober 2019



[PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Für unser Präventionsteilnehmer gab es in diesem Monat einen ganz besonderen Tag: Es ging in de...

[Weiterlesen ... PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Seite 4 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)